

Stadtwerk am See

Innungsmitglieder sparen beim Strom

[09.11.2015] Das Stadtwerk am See kooperiert mit der Kreishandwerkerschaft Ravensburg. Der Versorger liefert Strom und Gas an Innungsmitglieder zehn Prozent billiger.

Das Stadtwerk am See hat jetzt einen Kooperationsvertrag mit der Kreishandwerkerschaft Ravensburg geschlossen. Diesem zufolge erhalten Innungsmitglieder Strom und Gas zehn Prozent günstiger. Wie die Stadtwerke mitteilen, besteht eine Preissicherheit bis Ende des Jahres 2017. Kreishandwerksmeister Michael Bucher: „Mit der Kraft der Betriebe im Rücken können wir günstigere Verträge verhandeln. Das Stadtwerk am See war und ist hier ein sehr aktiver Partner.“ Im Kreis Ravensburg gibt es über 3.800 Handwerksbetriebe, davon sind 1.300 in der Kreishandwerkerschaft organisiert. Alfred Müllner, Geschäftsführer des Stadtwerks am See, wertet die Kooperation als logische Fortführung der bisherigen Zusammenarbeit: „Wir arbeiten seit Jahren eng mit Handwerksbetrieben im Kreis Ravensburg zusammen. Die günstigeren Preise für die Innungsbetriebe sind nun ein weiterer Baustein dieser intensiven Beziehung.“ Nach Auskunft von Markus Keller, Geschäftskundenbetreuer des Stadtwerks am See, besteht seit einem Jahr eine identische Kooperation mit der Kreishandwerkerschaft Bodenseekreis. „Wir waren der erste Energieversorger in der Region, der den Innungen günstigere Preise anbot. Die guten Erfahrungen haben uns bestärkt, das Angebot auf den Kreis Ravensburg auszuweiten“, erläutert Keller.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Handwerk, Kooperation, Kreishandwerkerschaft Ravensburg, Stadtwerk, Stadtwerk am See